

## Vague de chaleur

### Interdiction de feux extérieurs et ouverture des plages jusqu'à 20 h

**Magog, le 11 août 2025** – L'Organisation municipale de sécurité civile de Magog (OMSCM) passe en mode alerte relativement à la vague de chaleur et d'humidité qui se poursuivra au cours des prochains jours. Pour permettre à la population de se rafraîchir, les plages demeureront ouvertes jusqu'à 20 h, jusqu'au 12 août minimalement. En raison de l'indice de danger d'incendie publié par la SOPFEU, les feux extérieurs sont interdits sur tout le territoire de Magog jusqu'à avis contraire.

#### Interdiction de feux extérieurs

L'indice du danger d'incendie de la SOPFEU est actuellement très élevé. Les prévisions pour les prochains jours pointent vers un indice extrême. C'est pourquoi tout feu extérieur est interdit sur le territoire de Magog, et ce, jusqu'à avis contraire. Pour plus d'information, consultez le [site Internet de la SOPFEU](#).

#### Activités pour se rafraîchir

Pour permettre à la population de continuer de profiter de l'été en toute sécurité, la Ville de Magog offre plusieurs options d'activités pour se rafraîchir :

Plages de l'Ouest et des Cantons	Ouverture prolongée de 11 h à 20 h
Jeux d'eau des parcs Horan, des Hautes-Sources et Omerville	Ouverture de 8 h à 23 h
Patinage libre à l'aréna	Plusieurs plages horaires offertes jusqu'au 25 août : consultez l'horaire au <a href="http://ville.magog.qc.ca/arena">ville.magog.qc.ca/arena</a>
Bibliothèque Memphrémagog	Mardi, samedi et dimanche : 10 h à 17 h Mercredi, jeudi, et vendredi : 10 h à 20 h

#### Recommandations de la santé publique

Pour éviter les effets nocifs de la chaleur extrême, il est recommandé de :

- Réduire les efforts physiques.
- Boire beaucoup d'eau sans attendre d'avoir soif.



- Prendre une douche ou un bain frais aussi souvent que nécessaire ou se rafraîchir avec une serviette humide.
- Passer quelques heures dans un endroit frais et climatisé, ou se mettre à l'ombre autant que possible.
- Fermer les rideaux le jour, ouvrir les fenêtres la nuit.
- Si votre domicile devient trop chaud, c'est-à-dire si la température dépasse 31°C, se diriger dans un endroit plus frais.

Communiquez avec un proche si vous avez besoin d'aide ou prenez des nouvelles de vos proches qui sont plus vulnérables pour vous assurer qu'ils ont accès à un endroit frais.

Au besoin, communiquez avec Info-Santé au 811. En cas d'urgence,appelez le 911.

Pour plus d'information sur les effets de la chaleur sur la santé, visitez [santeestrie.qc.ca/chaleur](http://santeestrie.qc.ca/chaleur).

- 30 -

**Source et information :**

Direction des communications, technologies et services aux citoyens  
Ville de Magog  
819 843-3333, poste 444

